

ご協力して頂いた皆さんへ

東北マーカス監督の高柳です。

今回、皆様から多数の支援物資を送って頂きまして
本当にありがとうございました。

今回、突然のメールで皆様に協力をお願いしたところ
北は、北海道、南は、九州まで沢山の方々から支援物資を届きました。
本当にバドミントンの絆は、凄いなど感じています。

そして皆様から届いた支援物資ですが、実際のところ、最初は、皆様から
届いた物資を自分一人の手で振り分けし各被災地に届けてたのですが
皆様から届いた支援物資が自分の家に収まらないくらい来てしまい
現在、宮城県バドミントン協会の協力を得て、アパートの一室を貸し切ってもらい
そこで振り分けを協会の方にお願いしています。

皆様から頂いた多数の支援物資は、間違いなく被災地の方に届いてます。
皆様からの協力で沢山の方の笑顔が見ることができましたし消えかけてた
バドミントンの灯を、各被災地で灯すことができたと思ってます。
本当に本当にありがとうございました。

簡単ではありますが、お礼のご挨拶とさせて頂きます。

気仙沼の方が作成してくれたDVDです。
ぜひ見て下さい。

本当にありがとうございました。

平成23年7月
東北マーカスバドミントンチーム
監督 高柳 健